



©OpenStreetMap



Drucken. Scannen. Tracken.

GeBE-COMPACT Plus Scan Ticketdrucker

ausgelegt auf Automatenanwendungen im öffentlichen Verkehr

Germering, 27.02.2024. Der Thermodrucker Hersteller GeBE Elektronik und Feinwerktechnik ergänzt seine modulare Ticketdrucker-Serie jetzt mit dem GeBE-COMPACT Plus Scan. Auf ÖPNV Automatenanwendungen ausgelegt, ist in diesem Ticketdrucker der 1D Barcode Scanner bereits integriert. Die geldwerten Tickets werden also erstellt und der rückseitig aufgebrachte Barcode wird gescannt. Somit kann alles Gedruckte minutiös getrackt werden. Der vorgesetzte, robuste Ausgabeschnabel (Bezel) schützt außerdem sehr gut gegen grobe mechanische Einwirkung von außen. Das modulare Konzept des Printer-Systems erlaubt zahlreiche weitere Ergänzungen.

Im Tagesgeschäft zeigt sich der GeBE-COMPACT Plus Scan als ebenso betriebssichere wie servicefreundliche Lösung für den Fahrscheindruck in Bus, Zug und anderen Verkehrsmitteln. Ist er mit dem Montagebügel befestigt, findet der Ticketdrucker rüttelfesten Halt und lässt sich für Servicezwecke mit nur wenigen Handgriffen leicht und schnell daraus entnehmen. Die Papierzuführung ermöglicht zusätzlich die staufreie Ticketverarbeitung im holprigen Fahrbetrieb.

Dank des frei wählbaren Papierformats zwischen 63 und 86 mm Breite bringt der Thermodrucker eine hohe Einsatzflexibilität mit. Zudem erweist er sich als so raumsparend, dass häufig sogar noch ein zweiter mitsamt Papierrolle im Automateninneren Platz findet. Das bringt große Vorteile im Alltagsbetrieb: Die Verfügbarkeit erhöht sich signifikant, während die Servicekosten erheblich sinken.

GeBE stellt aus: vom 16. bis 19.04.2024 auf der Intertraffic, Amsterdam, Halle 12, Stand 704 und vom 14. bis 16.05.2024 auf der IT-TRANS, Karlsruhe, Halle 1, Stand A20.

Weiterführende Informationen über das modulare Thermodrucker System GeBE-COMPACT Plus und dessen Ergänzungen auf www.gebe.net.

Pressekontakt: Diana Zimmermann (M.A.), PR/Marketing, +49 89 894141-15, press@gebe.net

Firmenkontakt: GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH

Beethovenstraße 15, 82110 Germering, +49 89 894141-0, info@gebe.net, www.gebe.net

Über GeBE: Die GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH ist mit der Entwicklung, der Produktion und dem Verkauf industrieller Dateneingabe- und -ausgabesysteme seit Jahrzehnten anerkannter Partner der Industrie und seit 1985 hauptsächlich im B2B-Thermodruckergeschäft zu Hause. Dank des erfahrenen Teams mit umfangreichem Thermodruck Know-How ist GeBE ein vertrauenswürdiger, verlässlicher Partner für OEM aller Branchen, die zuverlässige und maßgeschneiderte Drucklösungen

suchen. Das Unternehmen mit Sitz in Deutschland bietet eine breite Palette von Produkten, darunter Ticketdrucker, Kioskdrucker, Linerless Drucker, Protokolldrucker und Linerless Label Drucker sowie Cutter, Linerless Cutter und Tastaturen verschiedenster Bauformen. Dabei ist es spezialisiert auf kundenspezifische Lösungen sowie Entwicklungen und bekannt für hochwertige, langlebige Produkte, Zuverlässigkeit und exzellenten Kundenservice sowie langjährigen Support. Dank eines bewährten, DIN EN ISO 9001 zertifizierten Qualitätssicherungssystems und jahrzehntelanger Produktionserfahrung hat sich GeBE einen großen OEM-Kundenstamm aufgebaut. GeBE entwickelt und produziert sowohl Baugruppen, als auch komplette Geräte und realisiert kundenspezifische Lösungen schnell, einfach und kosteneffizient, die Jahres-Losgrößen liegen zwischen einem und mehreren tausend Stück.



©GeBE/FreeMap

Print. Scan. Track.

GeBE-COMPACT Plus Scan thermal printer designed for automats in public transport

Germering, February 27, 2024. Thermal printer

manufacturer GeBE Elektronik und Feinwerktechnik now expand their modular ticket printer series with the GeBE-COMPACT Plus Scan. This ticket printer was developed for use in ticket automats in public transport and already has an integrated 1D barcode scanner. The tickets with a monetary value are created and the barcode on the back is scanned. This means that everything printed can be tracked down to the last detail. The front-mounted, robust bezel also provides excellent protection against rough mechanical impact from the outside. The modular concept of the printer system allows further additions.

In day-to-day business, the GeBE-COMPACT Plus Scan proves to be a reliable and service-friendly solution for printing tickets on buses, trains and other means of transport. Once attached with the mounting bracket, the ticket printer is held securely in place and can be removed quickly and easily for servicing in just a few simple steps. The paper feed also enables jam-free ticket processing on bumpy journeys.

Thanks to the freely selectable paper format between 63 and 86 mm wide, the thermal printer offers a high degree of flexibility in use. It is also so space-saving that there is often even room for a second printer and paper roll inside the machine. This brings great advantages in everyday operation: Availability is significantly increased, while service costs are considerably reduced.

GeBE will be exhibiting: from April 16 to 19, 2024 at Intertraffic in Amsterdam, Netherlands, Hall 12, Stand 704 and from May 14 to 16, 2024 at IT-TRANS in Karlsruhe, Germany, Hall 1, Stand A20.

Further information about the modular thermal printer system GeBE-COMPACT Plus and how it can be combined on www.gebe.net.

Media contact: Diana Zimmermann (M.A.), PR/Marketing, +49 89 894141-15, press@gebe.net

Company contact: GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH
Beethovenstrasse 15, 82110 Germering, Germany, +49 89 894141-0, info@gebe.net, www.gebe.net

About GeBE: GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH has been a recognized partner to industry for decades with the development, production and sale of industrial data input and output systems and has been primarily at home in the B2B thermal printer business since 1985. Thanks to its experienced team with extensive thermal printing know-how, GeBE is a trusted, reliable partner for OEMs in all industries looking for reliable and customized printing solutions. Based in Germany, the company offers a wide range of products including ticket printers, kiosk printers, linerless printers, log printers and linerless label printers as well as cutters, linerless cutters and keyboards of various designs. The company

GeBE[®]
INPUT/OUTPUT DEVICES

specializes in customer-specific solutions and developments and is known for its high-quality, durable products, reliability, excellent customer service and long-term support. Thanks to a proven, DIN EN ISO 9001 certified quality assurance system and decades of production experience, GeBE has built up a large OEM customer base. GeBE develops and produces both assemblies and complete devices and realizes customer-specific solutions quickly, easily and cost-effectively, with annual batch sizes ranging from one to several thousand units.